

Escrito por Rafael Paez

Martes 30 de Enero de 2018 08:09 -



Universidad Autónoma de Santo Domingo
Primada de América
Fundada 28 de octubre de 1538
Facultad de Ciencias de la Salud

**Docentes, estudiantes y personal administrativo
Bienvenidos (as) al semestre 2018-10**

Luego de unas merecidas vacaciones regresamos al seno de nuestra Alma Máter, simiente de ciencia, humanismo, democracia, confraternidad... escenario donde se forja nuestra juventud y con ella la esperanza de la Patria.

La Facultad de Ciencias de la Salud les exhorta a retomar con entusiasmo y responsabilidad sus respectivos roles, para la que la Academia pueda seguir cumpliendo con su insoslayable misión educativa y social.

Dra. Rosel Fernández
Vice-Decana

Dr. Wilson Mejía
Decano